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第２４２２回 例 会 令和 4 年 10月 25日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 石毛 園子 会長 

ロータリーソング … 手に手つないで 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 石毛 園子 会長 

御 祝 披 露 … 石毛 園子 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … 佐藤 彰洋 会員(10月 23日) 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 飯田 貴之 幹事 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 

卓 話 

「事業継承支援に思うこと」 

  未来会計法人 テイクハーツ・マネジメント 

        代表 神谷 武 氏 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム（令和4 年 11 月 2日(水)） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

ガバナー公式訪問・合同例会 

クラブ協議会 

 

お食事「山水（にぎり）」 

大山千枚田（鴨川市） 提供：芳村 哲志 会員 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2421回例会(令和4年10月18日) 

会長挨拶               石毛 園子 

本日は、先週末に開催されました 2022-2023 年度 RI

第2790地区の地区大会についてお話いたします。 

  3 年ぶりの2 日間の開催で、初日は各クラブ会長幹事

と地区の役員の方々が出席し、諸岡決議委員長より大会

決議案が発表され採択されました。そして、各委員会の

報告と地区指導者育成セミナーが開催され、RI会長代理

の柳生好春氏の講演と進みました。柳生氏は、RIにおけ

る自身の役職「第2地域女児地位向上アンバサダー」の

役割をはじめとし、ロータリーの現状や今後の展望を多

彩な言葉でお話しされ、あっという間の1時間でした。

そこで私が感じたことは、ロータリーの歴史は長く刻ま

れているが、古くからの概念にとらわれすぎると世界の

状況についていけず社会のニーズにもこたえられなくな

ってしまうという現実です。ロータリーという団体の価

値観や社会に影響を及ぼすような行動を推奨していく意

義を教えていただきました。そして、晩餐会においても

私にとって素晴らしい出会いがありました。晩餐会の席

では、4 クラブの会長幹事が1 つのテーブルを囲んでい

ました。私の右隣は四街道RC会長榎本さんと幹事の中野

さんでした。特に右隣にいらした中野さんとは、四街道

RCに入るまでのお話を伺い、まるでドキュメンタリー番

組を見ているような時間でした。これぞまさにロータリ

ーの神髄、ロータリーに入っていなければ、そして今年

度会長になっていなければ経験できなかったものです。

機会があれば卓話などにお呼びしたい方との素晴らしい

出会いでした。 

2 日目はやはり3 年ぶりとなる一般会員が参加しての

全体会議でした。グループごとに紹介され声は挙げませ

んが皆が立ち上がり手をふる光景は、この地区大会なら

ではのものでした。また、全体会議の隣の会場では小倉

ガバナーが「千葉から世界を変えるフェスタ」と題して

実行された18の事業者による物産展があり、この中で使

える金券が配付されたことで大変にぎわっていました。

私たち東クラブの参加者も、地元でないと買えないであ

ろう物品を求めて、何周もしてしまいました。 

この様に、地区大会に参加していろいろな出会いが出

来ました。ぜひ来年もこのような一般会員参加での開催

ができますことを願っています。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・地域社会の経済発展月間及びEnd Polio Nowリソー

スのご案内 

・ガバナーノミニーデジグネートの決定について 

（市原中央ＲＣ 時田清次氏） 

・環境委員会のアンケートご協力のお願い 

・2021-23年度ガバナー月信13号・合本 

・ポリオナイト開催のお知らせの原稿とチラシ 

・【ご案内】浦安ベイロータリークラブ 希望の風 ク

リスマスオープン例会 

・世界ポリオデー（第2790地区）PR動画のお知らせ 

・地区大会開催御礼             受領 

２・ロータリー米山記念奨学会より 

ハイライトよねやま271           受領 

３・銚子市国際交流協会より 

【11/8開催】WTCお料理教室『モエさんのタイ料理』

のご案内                 受領 

☆会報受領  小見川ＲＣ  銚子ＲＣ 

クラブ協議会 

テーマ「クラブを元気にするために」 

石毛 園子 会長 

  小倉ガバナー

のクラブ公式訪

問のテーマにつ

いて考えてみま

した。 

初めに元気なク

ラブとはどのよ

うなクラブの状

態をいうのであろうかと考えました。私の答えは、「それ

ぞれのクラブで違いがあって、法律のようにその定義が

確定しているものではないのでしょうか。」です。つまり、

私はこのクラブにおいて多くの会員が例会に参加し、元

気に挨拶を交わし、親睦を深め各々がその社会活動につ
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なげていくことが理想であると思っています。会員同士

の親睦を第1とし、地域社会に向けての奉仕活動を実践

するためにより多くの会員の参加が必要となります。そ

れは言うまでもなく、会員の増強です。地区大会におい

てRI会長代理でご挨拶された柳生好春氏が、ドイツにお

ける会員増強についての考え方を「そのクラブにあった

人を時間をかけて選び入会を勧奨していくことだ」と述

べられていました。それは、数合わせの会員増強ではな

く、自クラブにあった人物で一緒に活動してくださる方

を勧誘することがまず第一に必要なことだと改めて感じ

ました。 

  最後に、ジョーンズ氏のことば「私たちには夢があり

ます。しかし、そのために行動するかどうかを決めるの

は私たちです。昨日のことをイマジン（想像）する人は

いません。それは未来を描くことです」をお借りして、

私は「夢」を「奉仕の種」に置き換えて、多くの種を播

きクラブの未来に色とりどりの花が咲くことを想像した

いと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第8グループガバナー補佐 信太 秀紀 氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第4回定例理事会 

日  時：令和4年10月18日（火）例会終了後 

議  題 

１・例会変更及び休会の件           承認 

変更：11／1(火)→11／2(水）Ｇ公式訪問 

休会：11／22(火）定款第7条第1節(d)(1)により 

２・11月例会スケジュールの件         承認 

３・観月会収支決算書の件           承認 

４・ガバナー公式訪問クラブ協議会の件     承認 

５・環境保全奉仕活動推薦の件         承認 

６・退会者の件  芳村哲志会員 10/31付退会  承認 

７・2023-24年度地区委員推薦の件        承認 

８・次年度役員指名委員会の設置の件      承認 

   指名委員会設置 

９・新入会員の件               承認 

10・その他 

・一般会計報告（Ｒ4.9.30現在） 

・12/6移動例会（円福寺） 

11月例会スケジュール 

第1例会 11月1日→11月2日（水） 

ガバナー公式訪問・合同例会 

クラブ協議会 

第2例会 11月8日 

 卓話「銚子市における治安情勢と「電話de詐欺」対策」 

銚子警察署 署長 中山 功一 氏 

第3例会 11月15日 

卓話「ご存知ですか 公証制度」 

 銚子公証役場 公証人 岩本 尚文 氏 

第4例会 11月22日 

休会 定款第7条第1節（d）（1）により 

（その週に祝日が含まれる為） 

第4例会 11月29日 

卓話「未定」 武内英語スクール 武内 達彦 氏 
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例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 
  会長 石毛園子  副会長 森はるみ  幹事 飯田貴之 

 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 黒田幸一・杉浦 武・石井哲也 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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Ｒ情報研修会のご案内 

日 時：令和 4年 10 月 30 日（日）登録 13：30 

場 所：絶景の宿 犬吠埼ホテル 

テーマ：『奉仕は誰かの人生だけでなく、自分の人

生も豊かにする』 

◆スケジュール 

14：00 開会・点鐘 

 国歌斉唱 ロータリーソング「奉仕の理想」 

14：05 主催者開会挨拶 第8グループ信太秀紀ＡＧ 

    ホストクラブ会長挨拶 

銚子ＲＣ高瀬幸雄会長 

研修趣旨説明・講演者ご紹介 

第8グループ信太秀紀ＡＧ 

14：10 基調講演 「みんな地球に生きる人」 

アグネス・チャン 様  

15：40 謝  辞     第8グループ信太秀紀ＡＧ 

閉会挨拶・点鐘  第8グループ信太秀紀ＡＧ 

記念撮影（集合写真）  

ロータリーの目的 

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として

奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。具体

的には次の各項を奨励することにある：  

第１ 知り合いを広めることによって奉仕の機会と

すること；  

第２ 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事は

すべて価値あるものと認識し、社会に奉仕す

る機会としてロータリアン各自の職業を高潔

なものにすること；  

第３ ロータリアン一人一人が、個人として、また

事業および社会生活において、日々、奉仕の

理念を実践すること；  

第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネッ

トワークを通じて、国際理解、親善、平和を

推進すること。 

―――ニコニコ―――  

第８グループガバナー補佐 信太秀紀様 

本日はガバナー補佐訪問例会、クラブ協議会よろ

しくお願いいたします。 

石毛園子会長 

 信太ガバナー補佐、本日はよろしくお願い致しま

す。お手やわらかに 

 

 

 

  前 回 の 例 会 （１０／１８） 報 告 

 

点   鐘  石毛 園子 会長 

 

出席報告 

会員総数 ２８ 名  出席規定除外数 ３ 名 

出席者   １８ 名  出席率     ６６．６７ ％ 

１０月４日        確定出席率  ７４．０７ ％ 

 

来訪ロータリアン   

第8グループガバナー補佐 信太秀紀氏 

補佐幹事 宮内秀章氏 寺内忠正氏  （銚子ＲＣ） 

 

欠席者  ９名 

 

メークアップ  なし 

 

スモールコイン BOX      小 計 ￥  ２，０５０－ 

累 計 ￥ ２１，６００－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥ １５，０００－ 

累 計 ￥ ６２，０００－ 


